

RÉSUMÉ

Ratih Purnama Sari. Développement du Média d'Apprentissage de la Compréhension Orale Intermédiaire Basé sur Un Site web à l'Aide de Canva aux Étudiants de l'Unimed : Programme du Post Maîtrise de Universitas Negeri Medan, avril 2026.

Cette recherche vise à développer, à déterminer la qualité et à évaluer l'efficacité d'un site web s'appelle Écoutour. Le modèle de recherche utilisé est le modèle ADDIE. Au stade de l'analyse, une analyse des besoins a été réalisée à l'aide d'un questionnaire distribué aux étudiants via Google Forms. Lors de la phase de conception, les contenus pédagogiques ainsi que le média d'apprentissage ont été élaborés, avec une limitation du contenu à l'Unité 8. Au stade du développement, une validation a été effectuée par des experts afin d'évaluer la pertinence du matériel et du média. Les résultats indiquent que le média développé est valide et adapté à une utilisation dans le processus d'apprentissage. Au stade de l'implémentation, un pré-test, quatre séances de traitement et un post-test ont été réalisés sur un total de six réunions. Enfin, lors de la phase d'évaluation, des analyses statistiques ont été effectuées, notamment le test de normalité de Shapiro-Wilk et le test N-gain, afin de mesurer l'efficacité du média Écoutour. Les résultats de la validation par les experts montrent que le contenu pédagogique d'Écoutour a obtenu une appréciation « très bonne », avec un score total de 92,9 %. De même, la validation du média indique également une appréciation « très bonne », avec un score total de 88,5 %. Ces résultats confirment que le média Écoutour est valide et approprié. Le résultat de l'analyse de l'efficacité révèlent une amélioration significative des résultats d'apprentissage, avec une moyenne de 85 au post-test. Cette amélioration est également confirmée par le test de normalité de Shapiro-Wilk, avec des valeurs de signification de 0,872 pour le pré-test et de 0,107 pour le post-test, indiquant que les deux ensembles de données suivent une distribution normale (Sig. > 0,05). Le test N-gain montre un score moyen de 0,84, ce qui correspond à une catégorie élevée. Enfin, la plateforme d'apprentissage Écoutour a atteint un taux de satisfaction des étudiants de 93,6 %.

Mots-clés: Média d'apprentissage, Écoutour, Compréhension orale intermédiaire, Découvrir un pays étranger.



ABSTRACT

Ratih Purnama Sari. Development of Website-Based Intermediate Listening Comprehension Using Canva as Learning Media for Unimed Students. Medan : Master's Program of Universitas Negeri Medan, april 2026.

This research aims to develop, determine the quality of, and evaluate the effectiveness of a website called Écoutour. The research model uses the ADDIE model. In the analysis stage, need analysis was conducted by distributing a questionnaire to students via Google Forms. In the design stage, the instructional materials and learning media were developed. The content of the materials is limited to Unit 8. In the development stage, validation was carried out by experts to assess the relevance of the materials and media. The results show that the developed materials and media are valid and feasible for use in the learning process. In the implementation stage, a pre-test, four processing sessions, and a post-test were conducted over six meetings. Finally, during the evaluation phase, statistical analyses were conducted, including the Shapiro-Wilk normality test and the N-gain test, to assess the effectiveness of the Écoutour media. The results of the expert validation indicate that Écoutour achieves a "very good" rating, with a total score of 92.9%. Similarly, the expert validation of the media also shows a "very good" rating, with a total score of 88.5%. These results confirm that Écoutour is a valid and appropriate media. The results of the effectiveness analysis show a significant improvement in learning outcomes, with an average score of 61 on the pre-test and 85 on the post-test. This improvement is also confirmed by the Shapiro-Wilk normality test, with significance values of 0.872 for the pre-test and 0.107 for the post-test, indicating that both datasets follow a normal distribution (Sig. > 0.05). The N-Gain test result indicates an average score of 0.84, placing it in the high category. Finally, the Écoutour learning platform achieved a student satisfaction rate of 93.6%.

Keywords: Learning platform, Écoutour website, Intermediate listening comprehension, Découvrir un pay Étranger.